

L'ajout d'une salle de réception de 800 personnes vient changer significativement la nature de ce projet: la tenue d'évènements de cette ampleur va entraîner de sérieux problèmes de voisinage tels que circulation accrue et difficultés de stationnement. Plus que tout, ce sont les troubles de voisinage en soirée, associés à des évènements de nature festive où la consommation d'alcool et attroupements à l'extérieur est à prévoir, qui menacent la quiétude de ce quartier purement résidentiel. Ces nuisances potentielles ne sont pas raisonnables en regard de ce quartier qui n'est pas à proximité d'artères commerciales .

Pierre-Jean Helie